



# Expresidente panameño con alma charra

Llegó a Salamanca con 18 años, en ella se enamoró y nació su primera hija, y ahora Aristides Royo se ha convertido en Huésped Distinguido de la capital del Tormes, de la que es un gran embajador

C.R. | SALAMANCA

**A** los 18 años llegó a Salamanca por primera vez para estudiar Derecho. En la capital del Tormes conoció a una joven, Adela, de la que se enamoró, y con la que se casó en Asturias. Fue en el Hospital de la Santísima Trinidad donde nació Marta, su primera hija, quien ya ha cumplido 50 años. Aquel hombre que paseó su juventud por la Plaza Mayor, y que aún recuerda sus ratos de ocio en "El Candil", el histórico restaurante del que ya solo queda un solar, sigue visitando a menudo la ciudad, porque, como dice, es "una de las más hermosas del mundo". Ahora lo hace para enseñársela a sus nietos.

El 11 de octubre de 1978, Aristides Royo Sánchez, ese panameño con alma charra, se convirtió en el trigésimo segundo presidente de Panamá, cargo que ocupó durante algo menos de cuatro años. Tras su renuncia, volvió a España como embajador de su país. Desarrolló esa labor diplomá-



El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, entrega el título de Huésped Distinguido a Aristides Royo. | BARROSO

Fue el jefe de Estado de la República de Panamá entre 1978 y 1982, y después embajador de su país en España

tica entre 1982 y 1985, y posteriormente entre 1994 y 1996.

En la mañana de ayer, el alcalde Alfonso Fernández Mañueco lo nombró Huésped Distinguido de Salamanca no solo por el afecto que tiene por el municipio sino porque se ha convertido en un gran embajador de esta tierra al otro lado del Atlántico. Según explicó durante el reconocimiento que recibió en el salón de recepciones del Ayuntamiento, el jefe de Estado de Panamá no solo recomienda a sus amigos que viajen a España que pasen por la capital del Tormes para contemplar su patrimonio, y también el vitor con su nombre que hay en el Colegio Fonseca, sino que, desde el bufete en el que trabaja, envía a numerosos profesionales a que se formen y participen en seminarios de la Universidad de Salamanca.

"Salamanca necesita embajadores, amigos en el exterior", insistió ayer el alcalde aplaudiendo la labor que Royo hace al dar a conocer la Ciudad Patrimonio en su país. Por ello, el Consistorio ha querido rendirle un homenaje con la concesión del título de Huésped Distinguido. Como regalo, recibió además de manos del regidor una pequeña reproducción de la Plaza Mayor y un libro sobre el Catedral.

## ASUS hace un llamamiento a la participación de los antiguos alumnos en el VIII Centenario

A.B. | SALAMANCA

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca (ASUS) arrancó ayer la celebración de las bodas de plata, oro y titanio de las promociones de los años 1964, 1974 y 1989 en la Hospedería Fonseca.

El presidente de ASUS, Enrique Cabero, fue el encargado de recibir a los antiguos estudiantes y animarles a "pasárselo bien" y disfrutar de los "reencuentros". En su intervención hizo un llamamiento a la participación de los antiguos alumnos en las celebraciones del VIII Centenario de la Universidad y les animó a que hagan partícipes de la efeméride a sus compañeros de promoción. El primer acto se cerró con la actuación de "Bolería fina".

Las celebraciones continuarán hoy con una eucaristía a las 11:00 horas en la capilla de San Jerónimo y una hora después en el Paraninfo con el nombramiento de socios de honor del empresario Pedro Díaz Mesonero y la doctora en Traducción Afrah Mulla Ali. Al acto también acudirán el expresidente de Panamá, Aristides Royo y el vicedirector

### EL DETALLE

#### Aristides visita su colegio mayor

Aristides Royo antiguo colegial y expresidente de Panamá participa hoy en el 60 aniversario de los actos del colegio mayor Fray Luis de León. El antiguo dirigente del país centroamericano ofrecerá una charla donde recordará sus años de estudiante, vivencias y recuerdos en el colegio mayor que le acogió cuando llegó a la capital del Tormes con 18 años.

de la Academia Española, José Antonio Pascual.

**Recital en el Liceo.** Los actos se cerrarán con un recital de canto y piano en el Teatro Liceo a partir de las 19:30 horas. Las entradas se pueden sacar previamente en las taquillas a un precio de 5 euros. La soprano Rosa de Segovia, el baritono Ángel Rodríguez y el pianista Eduardo Córcoles serán los tres intérpretes encargados de ofrecer una variada selección de romanzas, dúos de zarzuela y obras de concierto españolas.



Interpretación del grupo "Bolería fina" en el arranque de los actos.



Los antiguos alumnos disfrutaron del concierto. | FOTOS:BARROSO